



SFTO E-mail Bulletin – Week of July 12
Courriel pour les AVSTP –Semaine du 12 juillet

Le français suit l'anglais.

**THIS E-MAIL BULLETIN CONTAINS IMPORTANT INFORMATION AS
WELL AS ACTION ITEMS FOR DEPARTMENTAL SFTOs.**

IMPORTANT UPDATES

1. June Regional Sessions

The second round of regional consultations was completed on June 25. Sessions took place in Victoria, Vancouver, Edmonton, Calgary, St. John's, and with Veterans Affairs in Charlottetown. All sessions were well attended and participants provided valuable feedback. The information gathered will assist us in developing targeted messaging for communications, training and implementation purposes, as well as planning future consultation activities.

A compilation of questions and answers from the sessions will be posted on the STSI website shortly. As some answers take longer to develop, we will post a partial list and will then update it with the remaining answers as they become available. In addition, STSI will provide you with a summary report of issues that arose, including an analysis of questionnaire results.

Please contact your STSI Account Manager, if you have any questions or comments.

2. Processing of Expense Claims

In an effort to support your employees, we encourage you to remind your finance personnel of the importance of timely reimbursements. This will help to ensure that employees do not inadvertently fall into default on their Designated Travel Card.

3. GTMO Name Change

The name of the Government Travel Modernization Office (GTMO) has been changed to the Shared Travel Services Initiative (STSI). This name change occurred when the office was transferred from the Treasury Board of Canada Secretariat to Public Works and Government Services Canada. Although the name of the project has been changed, all the roles and responsibilities of the team members remain the same.

Consequently, “STSI” now refers not only to the initiative itself, but also to the office at PWGSC that is responsible for implementing the initiative.



4. Previous Individual Travel Card (ITC) Program Officially Ended

As you know, June 30th was the contractual expiration date for the previous government individual travel card. Employees must now use the new Designated Travel Card (which is part of the Travel AcXess Voyage solution). An application form is available at: http://gtmo.gc.ca/DTC_app.shtml. American Express will deliver the card to the SFTOs within 10 business days from the receipt of the application.

If an employee requires a card urgently, please contact your American Express Account Manager to make arrangements.

5. Minutes from June 23rd

Please find attached a copy of the minutes from the SFTO conference call from the end of June.

LIST OF ATTACHMENTS

Conference Call Update – Eng and French – June 23

For questions or comments about this e-mail message or the attachment, please contact STSI or visit the website at: <http://gtmo.gc.ca>.



**CE BULLETIN ÉLECTRONIQUE CONTIENT DE L'INFORMATION
IMPORTANTE AINSI QUE DES POINTS DE SUIVI À L'INTENTION DES
AVSTP.**

NOUVELLES IMPORTANTES

1. Séances régionales du mois de juin

La seconde ronde de consultations régionales s'est terminée le 25 juin. Les séances ont eu lieu à Victoria, Vancouver, Edmonton, Calgary, St. John's et avec le ministère des Anciens Combattants à Charlottetown. On a enregistré un bon taux de participation à toutes les séances et les participants ont formulé de précieux commentaires. L'information recueillie nous aidera à préparer des messages ciblés aux fins des communications, de la formation et de la mise en œuvre, ainsi qu'à planifier les prochaines activités de consultation.

Une compilation des questions et réponses abordées au cours des séances sera bientôt affichée sur le site Web de l'ISVP. Étant donné que certaines questions demandent plus de recherches que d'autres, nous allons afficher une liste partielle que nous mettrons à jour au fur à mesure que nous aurons obtenu les réponses. En outre, l'ISVP vous fournira un rapport sommaire des questions qui ont été soulevées, notamment une analyse des résultats du questionnaire.

Veillez communiquer avec votre gestionnaire de compte ISVP si vous avez des questions ou des commentaires.

2. Traitement des demandes de remboursement

Afin d'aider vos employés, nous vous encourageons à rappeler au personnel du service des finances l'importance de traiter les remboursements à temps. Vous vous assurerez ainsi que les employés n'accusent pas malencontreusement de retard dans le règlement de leur Carte de voyage désignée.

3. Nouveau nom pour le BMSVG

Le Bureau de modernisation des services de voyage du gouvernement (BMSVG) est devenu l'Initiative des services de voyage partagés (ISVP). Le changement s'est produit lorsque le bureau est passé du Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada au ministère des Travaux publics et des Services gouvernementaux du Canada. Même si le nom du projet a changé, les rôles et les responsabilités des membres de l'équipe restent les mêmes.

Conséquemment, l'ISVP renvoie maintenant non seulement à l'initiative proprement dite, mais aussi au bureau qui est responsable de la mise en œuvre de l'initiative à TPSGC.



4. Fin officielle de l'ancien programme de Carte de voyage personnelle (CVP)
Comme vous le savez, c'est le 30 juin qu'a expiré le contrat de l'ancien programme de Carte de voyage personnelle du gouvernement. Les employés doivent maintenant utiliser la nouvelle Carte de voyage désignée (qui fait partie de la solution Travel AcXess Voyage). Vous trouverez un formulaire de demande à l'adresse http://bmsv.gc.ca/DTC_app_fr.shtml, et American Express livrera la carte aux AVSTP dans les 10 jours ouvrables suivant la réception de la demande.

Si un employé a besoin d'une carte d'urgence, veuillez communiquer avec votre gestionnaire de compte American Express pour prendre les dispositions nécessaires.

5. Compte rendu de la conférence du 23 juin
Vous trouverez ci-joint une copie du compte rendu de la conférence téléphonique qui a eu lieu à la fin juin.

PIÈCE JOINTE

Conference Call Update – Eng and French – June 23

Pour des questions ou des commentaires au sujet de ce message électronique ou de la pièce jointe, veuillez communiquer avec l'ISVP ou visiter le site Web à <http://bmsvg.gc.ca>.